

PREMIER CONGRÈS INTERNATIONAL

Rencontre des Ambassadeurs de Lumière : Accélérer la manifestation du Nouveau Monde !

3 jours inoubliables près de LYON
Du 19 au 22 septembre 2024

Œuvrer avec Les Lois Divines et les Présences JE SUIS de
Chaque homme, femme, millennial et enfant de l'Humanité,
pour que les Plans Divins s'accomplissent à la Perfection !

Les Hiérarchies Célestes nous invitent à retisser des liens de Grande
Lumière avec tous ceux et celles qui œuvrent dans le but de restaurer la
Splendeur et la Joie sur Gaïa.

Saint Germain, nous rappelle qu'Il a besoin d'une « armée » de
Lumière pour accomplir les Plans Divins orchestrés pour l'Humanité
depuis la nuit des temps ! Nous sommes cette armée !

Ces rencontres sont des privilèges uniques et puissants pour toute Vie !

Notre mission : nous retrouver et nous UNIR pour vivre des moments
qui contribueront à la Victoire de l'Ascension pour tous.

La présence de brillants scientifiques et autres intervenants de qualité
offrira une dimension élargie et profonde!

Organisé par :

Dominique-Claire Germain et Véronique Moussay



Dominique-Claire Germain, Ecrivaine et conférencière internationale

Il y a plus de quarante ans, initiée par un Amérindien Comanche dans l'Arizona, Dominique-Claire s'est immergée dans la puissance d'une Connaissance Divine qui offre une tout autre vision du monde et de ses possibilités. Après un parcours initiatique tout autour de la Planète, elle a créé 11 CDs de méditations et écrit 6 livres qui se vendent dans plus de 22 pays. Elle anime en France et à l'étranger des stages et des conférences au cours desquels elle transmet les enseignements de la Hiérarchie Céleste. Tout son travail s'appuie et se fonde sur cette pensée : « Je n'attire pas ce que je veux, j'attire ce que je SUIS ».



Joël, Cardiologue

Après avoir passé le bac mathématique et technique (bac E), Joël a débuté une licence de maths et physique. Il rencontre par l'intermédiaire de sa mère qui était médium, un radiesthésiste/ guérisseur/clairvoyant qui le sensibilise à son savoir le convainquant qu'il était important qu'il devienne médecin. Il le convainc de se spécialiser et c'est ainsi qu'il devient cardiologue. Très ouvert, atypique et pourtant tout à fait normal et cohérent, il propose une approche globale de la médecine. Il pense qu'il est grand temps de pouvoir réconcilier la médecine et la spiritualité que rien n'oppose en définitive.



Conférence : « Le moment est venu de réconcilier la médecine et la spiritualité »

Pascale Montagnac : Thérapeute Quantique

Sur la voie d'Éveil depuis son plus jeune âge et grâce à ses capacités extrasensorielles, Pascale a très rapidement compris et intégré les lois de la Physique Quantique. Elle a eu le privilège de reconnecter à la « Co-naissance » relative à cette matière. Plus tard, suite à la rencontre avec son compagnon d'Âme, elle reçoit par la guidance des plus hautes sphères, une méthode de guérison qu'elle nomme « La méthode De Melo ». Elle exerce aujourd'hui la profession de thérapeute quantique en accompagnant les personnes en chemin d'Éveil. Elle guide également toutes personnes qui vivent un parcours de Flammes Jumelles dont la guérison est très éprouvante. Elle organise régulièrement des stages, des retraites et forme des thérapeutes à la pratique de « La méthode De Melo »



Première conférence : Les Flammes Jumelles

Pascale abordera le sujet des Flammes Jumelles dans sa globalité, depuis leur origine jusqu'à leur raison d'Être. Elle exposera l'importance du rôle des Flammes Jumelles de nos jours, leur mission d'Amour et leur rayonnement sur l'humanité.

Deuxième conférence : « JE SUIS » Flamme Jumelle

Pascale évoquera le quotidien d'une Flamme Jumelle et la nécessité d'un véritable engagement envers sa Présence « JE SUIS » et envers « LA PRESENCE JE SUIS ». Comment pratiquer chaque jour, les méditations, les prières, les décrets, les invocations aux Flammes Sacrées mais aussi comment s'accompagner à chaque instant de la merveilleuse et extraordinaire Présence de nos Chers Guides de Lumière.

Solange, chercheuse en Neurosciences spécialisée dans l'influence de la Pédagogie

Solange est diplômée de l'École Polytechnique Fédérale de Lausanne en bio-ingénierie et a obtenu un doctorat en neurosciences à l'Hôpital Universitaire de Lausanne faisant le lien entre les neurosciences et l'éducation. Elle a reçu en 2021 le prix Biaggi de Blasys attribué à la meilleure thèse en neurosciences des universités de Lausanne, Genève et de l'EPFL.



Ses recherches se concentrent sur ce thème: comment l'environnement d'apprentissage impacte le développement des mécanismes fondamentaux d'adaptation chez les enfants et les adolescents (contrôle des erreurs, flexibilité cognitive, créativité, apprentissage par les pairs). Récemment, elle étudie les liens corps-cerveaux avec diverses études chez les adultes. Ses travaux combinent la psychophysique, la neuropsychologie, l'électroencéphalographie (EEG) et l'imagerie par résonance magnétique (IRM).

Première conférence : «Le développement des enfants : un éclairage des neurosciences»

Les expériences vécues nous façonnent et d'autant plus au cours de l'enfance grâce à la plasticité cérébrale. Dans cette présentation, nous verrons ensemble comment et pourquoi nos habitudes de pensées se sont forgées grandement à l'école, et les leviers de la flexibilité et de la créativité humaine.

Deuxième conférence : «Le lien cœur-cerveau : l'être humain est plus que la somme des organes».

Jusqu'ici, la majorité des recherches scientifiques se sont intéressées aux organes de manière isolée. Cependant, adopter une perspective holistique et plus globale semble être l'ouverture scientifique vers laquelle nous devons aller. Dans cette présentation, nous verrons comment le cœur et le cerveau communiquent, et comment plusieurs cœurs et plusieurs cerveaux travaillent ensemble.

Sylvia Alran-Bauer : Aromathérapie intuitive et quantique

Amoureuse des plantes et curieuse de leurs senteurs et vertus, Sylvia a été formée aux approches françaises, anglo-saxonnes et chinoises. L'apprentissage de l'Ayurveda lui a permis d'unifier tous ces précieux savoirs. Elle rencontre des distillateurs de différents pays. Les plantes et leurs essences la guident et lui révèlent depuis longtemps le chemin du cœur : voie qu'elle partage et transmet dans des conférences et des formations. Créatrice de parfums d'âme, elle propose également des accompagnements personnalisés en reliance avec l'Essence des plantes



Première conférence : La voie du cœur : Rencontre avec l'Essence de la rose

Sylvia propose une nouvelle approche des plantes aromatiques, permettant de ressentir comment l'Essence de la plante et notre Essence communiquent entre elles. Elle vous dévoilera les éléments clés qui expliquent comment œuvre la plante de façon multidimensionnelle et simultanée afin de nous guérir. Grâce à leurs particularités, les Essences des plantes font écho aux Flammes Sacrées, renforçant les différentes vertus....

Deuxième conférence : La voie de la conscience

Rencontre avec l'Essence du lotus bleu La Rose, l'Immortelle Corse, le Lotus bleu sont des trésors de la Terre qui nous invitent à pénétrer dans notre Terre pour réparer nos blessures et révéler notre Essence puissante, précieuse et unique. Ces « élixirs » exquis subliment notre force, notre vitalité et notre sérénité... et nous découvrirons plus encore.

Programme du 19 au 22 septembre 2024

2024	Jeudi 19/09	Vendredi 20/09	Samedi 21/09	Dimanche 22/09
7h-8h		Petit-déjeuner	Petit-déjeuner	Petit-déjeuner
9h-10h30		Domi-Claire Présentation	Domi-Claire Présentation	Domi-Claire Présentation
10h45-12h15		Pascale Montagnac Quantique	Solange Chercheuse Neuroscience	Sylvia Aromathérapie
12h30-13h45		Déjeuner	Déjeuner	Déjeuner
14h-15h30	Accueil des Participants	Joël Cardiologue	Sylvia Aromathérapie	Solange Chercheuse Neuroscience
15h45-17h30	Accueil des Participants	Domi-Claire Présentation	Pascale Montagnac Quantique	Domi-Claire Clôture du congrès
19h-20h15	Dîner	Dîner	Dîner	
20h45- 21h30	Méditation	Questions Réponses	Méditation	

«Nous nous réjouissons de vous accueillir dans ce lieu magique et de partager des instants chaleureux et lumineux qui resteront gravés en nos coeurs à tout jamais.»

Domi-Claire et Véronique

Pour tous renseignements ou inscriptions,
merci de contacter Véronique Moussay
ve.moussay@gmail.com ou **06 06 47 72 42**

Toutes les informations sont sur le site :
www.dominique-claire-germain.com